



9月4日（月）薬物乱用防止教室

学校薬剤師の安海俊典先生を講師にお迎えして、薬物乱用防止教室を行いました。薬の様々な知識や、薬物乱用とは何か、薬物の誘惑への対処法など、DVDの映像などを交えてお話をいただきました。



9月9日（土）生徒の集い

宮城県内の定時制通信制高校の生徒会の生徒が集まり、交流を深めるとともに、生徒の自主性を高める目的で、毎年開催されています。今年は佐沼高等学校を会場に行われました。生徒会から3名の生徒が参加し「ユニカール」を体験しました。



9月25日（月）保健講話

スクールカウンセラーの菅原雪絵先生より「アンガーマネジメントを学ぶ」と題して、講話をいただきました。怒りをコントロールする方法やリセットの方法、ストレスについてなど幅広くお話をいただきました。



9月27日（水）生徒会役員選挙

令和5年度後期から、令和6年度前期までの生徒会長及び副会長を選出しました。立会演説会では、応援弁士と立候補者がそれぞれ、選出の理由や学校生活をよりよくするための抱負などを話しました。続く、投票では生徒会長一名、副会長二名を選出しました。



10月14日（土）定時制通信制生徒生活体験発表宮城県大会

「宮城県内の定時制・通信制高等学校に学ぶ生徒が、学校生活を通して得た貴重な体験を発表し、感動と励ましを与え、分かち合うことをめざす」目的で開催されています。今年は、気仙沼市で行われました。代表生徒として三年次高橋直也さんが出場しました。「不登校からの出発（たびだち）」と題して、中学校時代からの不登校の経験乗り越え、高校生活の成功体験などを堂々と発表し、見事最優秀賞を受賞しました。11月に東京で行われる全国大会に出場します。



10月27日(金) いぬわし祭

飯野川校体育館を会場に「令和5年度 いぬわし祭」を行いました。展示部門では各ゼミや授業、インターンシップなどの成果発表の他、文化部や個人の作品が展示されました。ステージ部門では、各年次や文化祭実行委員が工夫を凝らした企画を行い、とても充実した1日となりました。今年の5月より新型コロナウイルス感染症が5類に引き下げられたことを受けて、保護者等の皆様にも来校していただき、ステージ発表や文化祭企画にもご参加いただきました。

今年度のテーマ 「絆+POWER²」

～ステージ発表～



～各展示～



～装飾係（文化祭実行委員）～



令和5年度ポスター原案